



Mini Nuts

Expertos en coches y sillas

MINI NUTS

MÁS QUE UNA TIENDA DE COCHES Y SILLAS DE AUTO

En un país donde la seguridad vial infantil sigue siendo un desafío, Mini Nuts ha tomado un rol clave en la educación y protección de los más pequeños, convirtiéndose en un referente para las familias que buscan calidad, asesoría experta y productos innovadores. Luego de abrir una sucursal en Concón, su objetivo es claro: empoderar a los padres en el resguardo de la seguridad de sus hijos al viajar en auto.

EL PROPÓSITO DE MINI NUTS

Han pasado dieciocho años desde que Paula Deimel y Sebastián Ferrer fundaron MiniNuts. Y desde el inicio han buscado ser no solo una tienda, sino un actor que aporte a la sociedad, colaborando en forma transversal con diferentes organismos en la protección de los niños, cómo, por ejemplo, en charlas y puntos de chequeo. La concientización es su principal desafío. "La mejor silla de auto es la que se usa siempre y se usa bien", insisten.

Mini Nuts selecciona lo mejor del mercado. Sus coches y sillas cumplen con estrictos estándares de seguridad europeos y norteamericanos, y representan marcas líderes mundiales como Cybex, GB, Peg-Pérego, Kinderkraft y MomCozy, garantizando tecnología, funcionalidad y diseño.

Uno de los productos más innovadores es el coche con motor eléctrico e-Gazelle de Cybex. Los que más venden son las sillas de auto con giro 360° y los coches ultracompactos. "Los papás hoy llevan una vida activa con sus hijos y necesitan soluciones

Mini Nuts se ha convertido en un referente en seguridad vial infantil y calidad de servicio. A través de asesoría experta, productos certificados y educación a las familias, apuesta a concientizar sobre la importancia del uso correcto de los sistemas de retención infantil (SRI) y ofrecer soluciones innovadoras para padres modernos. "Ser padres conlleva muchos desafíos y por eso queremos acompañarlos. Nuestra expertise apunta a la seguridad vial infantil, pero también a otros temas como lactancia y alimentación. Tenemos muchos productos y asesoría especializada para acompañar y servir de guía en la maternidad".



prácticas. MiniNuts ofrece modelos que se adaptan a las necesidades de cada familia".

Lo que diferencia a Mini Nuts de otras tiendas es su asesoría especializada con expertos certificados, técnicos en seguridad vial infantil, que ayudan a los cuidadores a elegir la silla de auto adecuada para sus pequeños y les enseñan a instalarla y utilizarla correctamente en sus propios vehículos.

La asesoría especializada no se restringe a las sillas de auto, sino que es parte de su enfoque global. También, prestan asesoría para la elección de otros productos como: coches, cunas, sillas de comer, scooters y extractores de leche, esta última asesoría está a cargo de una consultora de lactancia internacional IBCLC, y muchos otros productos pioneros en el mundo. "Nos caracterizamos por ser muy responsables y profesionales en todo. Entregamos asesoría y generamos un bien a la sociedad, eso nos mueve".

¿Qué aspectos deben considerar los padres al elegir un coche o silla para sus hijos?

Son muchos, como la talla del menor, las particularidades de la familia, el vehículo que tienen, entre otros, y que sean capaces de instalarla y usarla siempre bien. En este sentido, que sea fácil de usar es de gran ayuda. Hay que entender que la silla de auto es un seguro para reducir y prevenir fuertemente los riesgos de lesiones y de muerte en los niños. Es como las vacunas o las rejas en las piscinas. Una silla bien instalada y utilizada salva vidas.

¿Cómo han evolucionado las normativas de seguridad para coches y sillas en los últimos años?

Han ido evolucionando según la época, de acuerdo con los conocimientos, tecnología y vialidad, incorporando, por ejemplo, dummies con más y mejores sensores y tests más exigentes. En Chile, aunque la ley obliga el uso de silla de auto para menores de hasta nueve años, la tasa de uso es de sólo un 33%. El año pasado murieron más de veinte niños en siniestro viales,

"Hay que entender que la silla de auto es un seguro para reducir y prevenir fuertemente los riesgos de lesiones y de muerte en los niños. Una silla bien instalada y utilizada salva vidas".

en febrero de este año, ya iban diez muertes; la gran mayoría no utilizaba sillas de auto. Falta fiscalización y, sobre todo, percepción de riesgo por parte de los padres. Todos ponen malla de seguridad en los balcones de los edificios, pero nadie imagina que un choque a cincuenta kilómetros por hora equivale a una caída de un cuarto piso.

EXPANSIÓN Y COMPROMISO

El crecimiento de Mini Nuts ha sido sostenido y la apertura en Concón, liderada por Javiera Spröhne, marca sólo el comienzo. "Queremos estar más cerca de las familias", aseguran. "Mini Nuts Concón tiene que ser un punto de partida para que esté en otras ubicaciones estratégicas, porque es una tienda que aporta mucho valor a los padres".

Su misión es clara: educar, proteger y empoderar a las familias y recalcan: "llevar a un niño en una silla bien instalada y utilizada es un acto de amor".

